
1 Der BVDM fordert Sanktionierung von 

Motorrad-/Autofahrern, die sich nicht an die 

geltenden Regeln halten. Die Behörden 

benötigen dazu ausreichende juristische 

Rahmenbedingungen & Ressourcen. Werden 

Sie sich für ausreichende juristische 

Rahmenbedingungen und Ressourcen 

einsetzen? JA ( ) NEIN ( ) 

Ja, geltendes Recht muss ausreichend juristisch 

durchgesetzt werden können. 

2 Motorrad-Streckensperrungen: In Deutschland 

gibt es eine Vielzahl von Streckensperrungen 

nur für Motorräder. Werden Sie sich im 

Rahmen Ihrer politischen Arbeit nachdrücklich 

gegen Streckensperrungen ausschließlich für 

Motorradfahrer aussprechen? JA ( ) NEIN ( ) 

Ja, wir trauen jeder Motorradfahrerin und jedem 

Motorradfahrer einen verantwortungsvollen und 

rechtsgemäßen Umgang im Straßenverkehr zu, daher 

halten wir Streckensperrungen ausschließlich für 

Motorräder für das falsche Instrument. 

3 Tempolimits nur für Motorräder: In 

Deutschland gibt es auf einigen Straßen 

Tempolimits ausschließlich für Motorräder. 

Werden Sie sich im Rahmen Ihrer politischen 

Arbeit gegen Tempolimits ausschließlich für 

Motorräder aussprechen? JA ( ) NEIN () 

Natürlich sind wir davon überzeugt, dass jede 

Motorradfahrerin und jeder Motorradfahrer im 

Straßenverkehr verantwortungsbewusst und 

gesetzeskonform agiert, daher sind wir der Meinung, 

dass ein Tempolimit ausschließlich für Motorräder den 

einzelnen Fahrerinnen und Fahrern das 

Verantwortungsbewusstsein abspricht, wogegen wir 

uns einsetzen werden. 

4 Motorrad-Fahrverbot bei Standgeräusch über 

95 dB: Werden Sie sich im Rahmen Ihrer 

politischen Arbeit nachdrücklich gegen 

Fahrverbote nur für zulassungskonforme 

Motorräder mit einem Standgeräusch von 

mehr als (kleiner oder gleich) 95 dB 

aussprechen? JA () NEIN () 

Solange der geltende Anwohnerschutz im Bereich der 

Lärmbelästigung gewährleistet werden kann, sind wir 

gegen ein pauschale Regelung. 

5 Förderung der E-Mobilität auch bei 

Motorrädern: Werden Sie sich im Rahmen 

Ihrer politischen Arbeit für eine finanzielle 

Förderung von Elektromotorrädern/-rollern 

einsetzen? JA ( ) NEIN ( ) 

Ja, wir setzen uns für eine elektrifizierte Infrastruktur im 

Straßenverkehr ein, ob Automobile oder Motorräder. 
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